

# Fátima Báñez, nueva ministra de Sanidad

La ministra de Empleo en funciones recoge el testigo de Alonso, a pesar de no estar en las quinielas para el puesto

Alfonso Alonso y Fátima Báñez.



 @EDUORTEGARM

REDACCION MEDICA. Martes, 16 de agosto de 2016, a las 10:20

Por fin se ha despejado la duda sobre quién asume las funciones del **ministro de Sanidad** tras el cese de **Alfonso Alonso** para ser candidato del **Partido Popular** a la presidencia del **País Vasco**. El **Boletín Oficial del Estado** revela que será **Fátima Báñez**, ministra de **Empleo y Seguridad Social**, la que asuma “el despacho ordinario” del Ministerio de Sanidad en lo que quede de este gobierno en funciones.

Con este nombramiento, de nuevo Mariano Rajoy **ha desconcertado a propios y extraños**. Y es que en el último Consejo de Ministros, Soraya Sáenz de Santamaría, vicepresidenta de Gobierno, comentaba que el sustituto o sustituta de Alonso sería una figura que **hubiese tenido experiencia en el ámbito sanitario**, o con el Ministerio de Sanidad, requerimiento que no cumple Báñez.

De hecho, con el nombramiento de Ana Pastor como nueva presidenta del Congreso de los Diputados, las quinielas apuntaban tanto a **Rafael Catalá** (que tenía experiencia en gestión hospitalaria) y la propia **Sáenz de Santamaría**, que había sido ministra de Sanidad de manera interina tras la dimisión de Ana Mato, aunque la propia responsable de Presidencia indicó que la decisión final solo la conocía el propio Rajoy.